

## ABSTRAK

**Muzidah.** 2022. Pengaruh *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Net Profit Margin* Terhadap *Return On Equity* Pada Perusahaan Sektor *Consumer Non-Cyclical* yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* Periode 2016-2020. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing : (1) Prof Dr. H. Fathurrahman Azhari, M.H.I (2) Muhammad Noval, S.E.I, M.S

**Kata Kunci** : *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Net Profit Margin* dan *Return On Equity*

Media yang dipakai untuk meneliti keberhasilan dan kegagalan suatu perusahaan dapat dilihat melalui kondisi keuangan perusahaan dengan informasi yang memadai yang terdapat dalam laporan keuangan perusahaan. Laporan keuangan tidak hanya digunakan untuk menunjukkan jumlah laba yang diperoleh dalam periode tertentu, namun juga dapat menunjukkan indikator kinerja keuangan suatu perusahaan. Keberhasilan kinerja keuangan perusahaan dapat diukur dari *Return On Equity* yang diperoleh dari perusahaan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Net Profit Margin* Terhadap *Return On Equity* pada Perusahaan Sektor *Consumer Non Cyclical* yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* Periode 2016-2020.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah semua saham Sektor *Consumer Non-Cyclical* yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* Periode 2016 – 2020. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder, dengan cara mengumpulkan data berupa laporan keuangan yang dipublikasikan dari tahun 2016 – 2020 yang di dapat pada situs resmi BEI yaitu <http://www.idx.co.id> dan website <https://emiten.kontan.ci.id/search>. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah analisis Regresi Linier Berganda.

Berdasarkan pengujian yang telah dilakukan, maka hasil penellitian ini menunjukkan bahwa secara parsial (uji t) variabel *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Net Profit Margin* mempunyai pengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* karena tingkat signifikansi lebih kecil dari 0,05 yaitu sebesar 0,000, 0,000 dan 0,000. Hasil pengujian secara simultan (uji f) menunjukkan bahwa variabel *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Net Profit Margin* secara bersama-sama mempunyai pengaruh signifikan terhadap *Return On Equity*, karena tingkat signifikansi lebih kecil dari 0,05 yaitu 0,000. dengan hasil uji  $R^2$  0,772 atau 77,2% sisanya sebesar 22,8 % .dipengaruhi oleh faktor lain diluar dari penelitian ini.